



ANUNCIAN ESTATIZACIONES. — París, julio 8. Vista panorámica de la sesión inaugural de hoy del Parlamento francés, que recibió un mensaje del Presidente Francois Mitterrand. El Primer Ministro socialista, Pierre Mauroy, anunció la inmediata nacionalización de varias importantes compañías.

Nacionalizaciones Anuncia el Gobierno en Francia

PARIS, julio 8 (EFE).— El programa de nacionalizaciones fue uno de los aspectos importantes del discurso que el Primer Ministro francés, Pierre Mauroy, pronunció esta tarde, ante la Asamblea Nacional, para exponer la política general del Gobierno.

Declaró que, en el otoño próximo, el Gobierno presentará un proyecto de ley, referente a la completa nacionalización del crédito. Quiere decirse con ello que la totalidad de los establecimientos bancarios franceses, quedarán nacionalizados, sin más excepción que la de aquellos

que figuren en ciertos sectores con carácter cooperativo o mutualitario.

Como precedentes que datan, unos, de 1936 (el "Front Populaire") y otros de 1945, cuando las grandes reformas al término de la Segunda Guerra Mundial, se habían

nacionalizado algunos grupos bancarios.

Pero las medidas ahora anunciadas conciernen a la nacionalización de todos los actuales bancos franceses, ya que, según dijo hoy el Primer Ministro, "no hay nueva política económica posible sin un control efectivo del crédito".

En cuanto a los sectores industriales, Pierre Mauroy anunció que once grupos de empresas, serán nacionalizados durante la actual legislatura, pero que esta ampliación del sector público se realizará "con una cierta flexibilidad en el tiempo y en la forma".

—Favor pase a la página 45.

Reagan Reanuda Batalla Sobre Bajas Tributarias

WASHINGTON, 8 julio (EFE).— Ronald Reagan regresó hoy a Washington, después de asistir a una reunión republicana en Chicago, listo para reanudar la batalla en pro de la aprobación de sus propuestas reducciones tributarias por el Congreso.

En la reunión, programada para recaudar fondos a beneficio de la elección del Gobernador Republicano de Illinois, el Presidente dijo que si el Congreso no aprueba para principios de agosto sus reducciones, no habrá reba-

jas tributarias este año para los contribuyentes.

El Congreso norteamericano iniciará sus vacaciones de verano dentro de 22 días y Reagan espera que en ese tiempo el Senado y la Cámara de Representantes, aprueben sus medidas de rebajar los impuestos un 25 por ciento, para un periodo de 33 meses.

Mientras la aprobación de la propuesta presidencial es casi segura en el Senado, donde su Partido tiene la mayoría, el pano-

—Favor pase a la página 28.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 8 (UPI).— El Promedio Industrial Dow Jones cerró hoy en baja, tras su fugaz recuperación de ayer, aparentemente en relación al aumento en las tasas de interés.

El importante indicador, que ayer subió 4.85 puntos, tras ocho sesiones consecutivas en baja, hoy cedió 0.67 de punto, cerrando a 953.48. El Dow abrió hoy en alza, llegó a bajar siete puntos al promedio la sesión y finalmente se recuperó en la última hora de actividad. En las ocho se-

—Favor pase a la página 27.

Cancilleres de C.A. se Reunirán en C. Rica

PANAMA, julio 8 (ACAN-EFE).— Los Ministros Centroamericanos de Relaciones Exteriores se reunirán, de manera informal, el viernes y sábado próximo en San José, para tratar programas económicos de asistencia en el área, informó hoy la Cancillería panameña.

En un comunicado entregado esta tarde a la Agencia ACAN-EFE, la Cancillería señala que, además de los asuntos económicos, existe la posibilidad que los Ministros centroamericanos de Relaciones Exteriores, traten problemas jurídicos y políticos concernientes a

la subregión. Insistentes informaciones locales en algunas capitales centroamericanas, señalaban ayer la posibilidad de la reunión de San José, que se realizará el 11 y 12 de julio, aunque no fueron confirmadas oficialmente.

El conclave de San José, según la cancillería panameña, sería preparatorio de una minicumbre centroamericana, que se realizaría próximamente en la ciudad de Panamá.

El Canciller panameño, Jorge Illuega, viajará mañana, jueves a San José, para los preparativos de la conferencia de Ministros.

Papa a Pasa Mejora Salud del Papa

ROMA, julio 8 (UPI).— El Papa Juan Pablo II cumple actividades cada vez más normales en el Policlínico Gemelli, pero sufre de fiebre ocasional y tendrá que permanecer hospitalizado por algún tiempo, dijo uno de sus médicos.

"Tiene un poco de fiebre de cuando en cuando, aunque el Citomegalovirus, está bajo control y ya no preocupa a los médicos", dijo Emilio Tresalti, principal funcionario médico del Hospital, donde el Papa se trata desde el

—Favor pase a la página 27.

Productores Contra Nueva Política Café en Brasil

BRASILIA, julio 8 (UPI).— Los caficultores, insatisfechos con la nueva política en su sector, anticipan una reducción en la producción del mayor país cafetalero del mundo.

"El nuevo precio de garantía para el café es peor que una fuerte helada", dijo a los periodistas Oswaldo Moraes, de la Cooperativa de Caficultores de Maringa, en el sureño Estado de Paraná.

Las autoridades anunciaron ayer aumentos de los precios de garantía para los productores, financiamientos para la comercialización interna y el fin de los subsidios guber-

namentales para las torrefactoras de café, para "fortalecer el mercado".

El Gobierno aumentó al equivalente de 104 dólares el precio de garantía para los productores por cada bolsa de 60 kilogramos, pero los productores del sur prevén que aumentará la erradicación de plantas de café, porque la explotación se muestra "antieconómica".

Brasil tiene este año una cosecha de 32 millones de bolsas, una de las mayores de su historia, pero enfrenta un mercado internacional de precios

—Favor pase a la página 46.

Thatcher Horrorizada por Ola de Violencia

LONDRES, julio 8 (UPI).— Rasgado un discurso preparado sobre la crisis del desempleo, la Primera Ministra Margaret Thatcher dijo hoy que estaba "Horrorizada" por el nivel de la violencia emergente en las ciudades británicas y pidió una campaña comunitaria concertada para detenerla o "destruirá todo lo que valoramos".

"La ley debe ser respetada, la gente debe ser protegida", indicó por la televisión.

Thatcher rasgó un discurso preparado sobre la crisis británica del desempleo que alcanza a 2.6 millones de personas, según los últimos datos, para ocuparse de los serios disturbios creados por jóvenes negros y blancos en Liverpool, Londres y Manchester.

"Lo que sucedió allí nos ha horrorizado a todos", dijo Thatcher sobre los desórdenes de Liverpool. "Mil policías en lucha en

—Favor pase a la página 46.

Orígenes de los Grupos Terroristas en C. Rica

SAN JOSE, julio 8 (ACAN-EFE).— El Ministro Costarricense de Seguridad Pública, Arnulfo Carmona Benavides, manifestó hoy ante la Asamblea Legislativa el interés del Gobierno, en aclarar el asesinato de la extremista Viviana Gallardo, pero también en que esclarezcan los alcances del terrorismo en este país.

Carmona Benavides dialogó con los diputados durante más de cuatro horas en relación con los actos terroristas y la organización extremista descubierta por las autoridades.

"No estamos ocultando

el crimen de Viviana, sino que estamos investigando y hemos pedido a la Corte Interamericana de Derechos Humanos que lo juzgue, pero es necesario que se investigue también a los promotores e impulsores del terrorismo", dijo el Ministro a los diputados.

Según la versión de Carmona Benavides, el terrorismo comenzó a organizarse en este país hace cinco años.

Después de varios intentos han logrado contar con una organización, a cuyo frente "están personas con mentes de gran vuelo inte-

—Favor pase a la página 46.



FORMARA GOBIERNO DE COALICION. — Tel Aviv, Israel, julio 8. El jefe del Gobierno de Israel, Menachem Begin, anunció hoy la formación de un Gobierno de coalición. Informó que alcanzó una mayoría de 61 miembros, en el Parlamento. Un grupo de jóvenes felicitan a Begin por su triunfo, hoy en Tel Aviv. (UNIFAX II de UPI).